

# 西方小だより

にこにこと  
しなやかに考え  
がまん強く  
たくましい子ども



令和5年5月16日(火)2号

## 交通教室

4月24日(月)に交通教室を実施しました。1, 2年生は踏切の安全な渡り方について、3, 4, 5, 6年生は自転車の安全な乗り方について学習しました。新見警察署、岡山県安全安心教育講師団、JR新見駅より指導に来ていただきました。統計によると、行動範囲も広がりより活動的になる5月から6月にかけて最も小学生の交通事故が多いそうです。西方小学校学区は、交通量の多い道や、狭く見通しの悪い道、踏切などもあり、十分注意が必要です。これは児童だけでなく、我々大人も同様です。交通事故の未然防止に向け、地域の皆様のご協力を引き続きよろしくお願いいたします。



## 参観日

4月28日(金)に本年度最初の参観日を行いました。1年生は小学校での最初の参観日です。少しずつ学校での授業にも慣れてきています。発表のしかた、聞く姿勢、数の数え方など、たくさんできるようになったことを保護者のみなさんに見ていただきました。授業参観の後は、PTA総会、運営委員会など長時間にわたり本年度のPTA活動について協議していただきました。



R5年度 西方小学校PTA役員			
会長	大月 香里		
副会長	定岡 弘和 (研修係)	名越 宏昌 (体育係)	仲田 尚司 (交通係)
	岡崎 大 (広報係)	校長	
監査	中村 惇志	生田 淳介	

この総会で、新旧役員が交代します。旧役員の皆様ありがとうございました。新役員の皆様1年間よろしくお願いいたします。



## 論語学習

昨年度から新見市では、規範意識や思いやり等の人間関係構築力の涵養を目的として、小学校2校、中学校2校において試行していた【論語教育】が本年度からは、市内全ての小中学校において実施されます。本校は昨年度の試行指定は受けていませんでしたが、保護者の皆さんに対し、昨年度の学校だよりで毎月1つ論語を紹介しており、児童も少しは読んでくれたと思います。本格実施にあたり、1~3年は論語カルタなどを使い論語に親しみます。高学年は朝の会などで【今月の論語】として紹介し、意味を知ることと合わせて、声に出しての音読などをしていきます。

5月の論語	まずおこなう	なんでも、先にやってみることが大切です。 「〇〇しましょう。」と言われて「今しようと思っていたのに・・・。」と言ったことはありませんか？言われる前に、できると良いですね。
-------	--------	--

## 春季遠足

5月2日(金)に遠足に行きました。全校での徒歩遠足です。新見美術館で開催中の『高橋まゆみ 創作人形の世界展』を見学しました。その後、城山体育館に移動し、6年生が中心となり企画運営をした『1年生を迎える会』がありました。ゲームで遊んだ後、1年生に手作りの歓迎プレゼントを渡しました。天気に恵まれ、とても良い遠足になりました。



## お知らせ

通学路において、かねてより危険が指摘されていた西方公園下の伯備建設資材置き場前道路(写真1)、矢崎部品新見工場へ向けての三叉路手前道路(写真2)に、通行車両への注意喚起のため【減速】の道路表示がされました。通行車両に十分に安全に配慮していただくことはもちろんですが、児童にも安全な登下校ができるように引き続き指導をしていきます。

この標示は、地域の皆様が危険性を指摘し、児童の安全な登下校確保のため各方面に働きかけてくださった結果、道路標示されたものです。関わってくださった皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



### 5月の行事予定

- 17日(水) 内科検診
- 23日(火) 運動会予行
- 25日(木) 心臓検診、尿検査回収
- 27日(土) 運動会
- 28日(日) 運動会予備日
- 29日(月) 振替休業日



### 6月の行事予定

- 2日(金) 避難訓練
- 8日(金) 租税教室
- 12日(月) 学校運営協議会
- 24日(土) 交通安全子供自転車岡山県大会(6年生)
- 27日(火) 参観日、学級懇談、救命救急法講習会  
プール運営委員会



西方小学校の情報はホームページでも発信しています。こちらからどうぞ。

